

Aktuelle Nachrichten

19.12.2024 - Kindergärten, Baumaßnahmen

Neuer Turnraum im Kindergarten Wellerscheid eröffnet



(Foto : 'Förderverein Kindergarten Wellerscheid')

Eine Information des 'Förderverein Kindergarten Wellerscheid' : Der Förderverein des Kindergartens Wellerscheid freut sich über eine Reihe großzügiger Spenden, die die Ausstattung des neuen Turnraums ermöglichen. Die Gemeinde Much hat den Turnraum im Zusammenhang mit einigen anderen Umbaumaßnahmen erneuert. Er wurde auf der vergangenen Weihnachtsfeier feierlich eingeweiht.

Insgesamt hat der Förderverein über 3.500 Euro gesammelt, um dieses wichtige Projekt zu unterstützen. Die 'Stiftung Much' spendete 1.000 Euro und symbolisiert damit, dass ihnen die Förderung der Gesundheit und des Wohlbefindens der jüngeren Mitglieder unserer Gesellschaft wichtig ist. Mit dem Turnraum haben die Kinder nicht nur einen Ort für Bewegung und Spiel, sondern auch eine Gelegenheit, ihre motorischen Fähigkeiten zu entwickeln und gemeinsam zu lernen.

Auch ein Geldinstitut unterstützt die Ausstattung des Turnraums mit 1.000 Euro und engagiert sich damit für die Förderung der frühkindlichen Entwicklung und Bewegung. Weitere gut 500 Euro kamen durch private Spenden zusammen. Und nicht zuletzt hat der Förderverein selbst das Projekt mit 1.000 Euro bezuschusst. Diese Unterstützung aus der Gemeinschaft zeigt, wie wichtig den Eltern und Unterstützern des Kindergartens die Schaffung eines anregenden Umfelds für die Kinder ist.

Dank dieser großzügigen Spenden kann der Kindergarten Wellerscheid nun einen modernen Turnraum einrichten, der den Kindern vielfältige Möglichkeiten zur Bewegung und zum Spielen bietet. Der neue Raum wird nicht nur die körperliche Entwicklung der Kinder fördern, sondern auch ihre Freude an Bewegung und sportlicher Betätigung wecken. Der Förderverein und die Eltern der Kinder bedanken sich herzlich bei allen Spendern für diese wertvolle Unterstützung !